



Claudia Sheinbaum llega al Congreso para tomar protesta como Presidenta de México

El día en que tomará protesta como presidenta de México, llegó. Claudia Sheinbaum arribó a San Lázaro para convertirse, de manera oficial, en la primera mujer que ocupe la silla presidencial en nuestro país.

En punto de las 9:05 horas, inició la sesión en la que Sheinbaum Pardo portará



la banda presidencial, la cual bordó la soldado Evangelina Rentería, integrante de la fábrica de vestuario y equipo de la Secretaría de la Defensa (Sedena).

Claudia Sheinbaum llegó sonriente, saludando a su

paso a la gente, lista para ser la sucesora de Andrés Manuel López Obrador, y continuar con lo que ellos llaman "el segundo piso de la Cuarta Transformación". Fue a las 10:35 de la mañana que Claudia Sheinbaum salió de su domicilio, rodeada de cientos de personas que también se encontraban a las afueras de su casa para mostrarle su afecto.

Xiomara Castro se convirtió en la primera mujer presidenta en América Latina al ocupar este cargo en Honduras, mientras que Claudia Sheinbaum se convierte en la segunda mujer en tener este cargo en esta parte del globo terráqueo.

Pasaron 200 años para que México tuviera a su primera mujer presidenta, y será Claudia Sheinbaum, quien desde San Lázaro, tome protesta por primera vez marcando cuatro récords:



Primera mujer presidenta de México ganó en las votaciones con un registro histórico de 36 millones de sufragios. Es la primera científica en ser presidenta en México. La primera mujer en ganar la jefatura de Gobierno de la Ciudad de México

Claudia Sheinbaum está lista para vestir la banda presidencial en el Congreso y rendir protesta como la primera mujer presidenta de nuestro país.

<https://www.razon.com.mx/mexico/claudia-sheinbaum-llega-congreso-para-tomar-protesta-primera-presidenta-de-mexico-595468>